



VOICE

VOCATIONAL INFORMATION OF ACHIVEMENT & EDUCATION



SUSUNAN REDAKSI

PENGARAH

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu., MP

PIMPINAN REDAKSI

Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., MSc.PH

ANGGOTA REDAKSI

Khofifah Abidin, S.KM

EDITOR & DESAIN GRAFIS

Khofifah Abidin, S.KM

DISTRIBUTOR

Agung Muh Takdir, S.Si

Zulfadly Muchsyams, S.AP

DAFTAR ISI MAJALAH

04

Dekan Fakultas Vokasi Unhas
Menyerahkan SK Rektor Non
Pegawai Tidak Tetap Kepada
Dosen Fakultas Vokasi Unhas

06

BEM Fakultas Vokasi
Mengadakan Pelantikan
Pengurus Himpunan
Mahasiswa

08

Fakultas Vokasi Mengadakan
Sosialisasi Kegiatan Akademik
dan Kemahasiswaan

10

Prof. Bertalan Dari Universitas
of Szeged Hungary Beri Kuliah
Umum di Fakultas Vokasi
Unhas

12

Senat Fakultas Vokasi
Mengadakan Rapat Senat
Pembukaan Program Studi
Teknologi Metalurgi Ekstraksi

14

Kunjungan Majelis wali amanat
(MWA) Ke Kampus vokasi
Sidrap

15

Persiapkan mahasiswa hadapi
stase pendidikan klinik, prodi
terapi gigi lakukan pelatihan

17

Dalam Rangka Dies Natalis
Fakultas Vokasi Universitas
Hasanuddin yang pertama,
Mahasiswa mengembangkan
Produk-Produk Inovasi Pangan

19

Raih Persetujuan Prodi
Paramedis Veteriner, Fakultas
Vokasi Universitas Hasanuddin
siap menerima mahasiswa
baru

20

Dies Natalis Pertama, Fakultas
Vokasi Unhas Gelar
Pengabdian Masyarakat di SD
Inpres Baddoka

22

Mendapat Pengesahan Prodi
Metalurgi Ekstraksi, Fakultas
Vokasi Unhas Siap Buka Prodi
Baru

24

Campus Corner

DEKAN FAKULTAS VOKASI UNHAS MENYERAHKAN SK REKTOR NON PEGAWAI TIDAK TETAP KEPADA DOSEN FAKULTAS VOKASI UNHAS



Selasa, (23/06) Dekan Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, Prof. Ir. Restu., M.P., menyerahkan Surat Keputusan (SK) Rektor Non Pegawai Tidak Tetap kepada 11 Dosen ber NIDK Fakultas Vokasi Unhas, bertempat di Ruang Rapat Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin.

Acara penyerahan ini turut dihadiri oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M., SKM., MKM., M.Sc.PH., Ketua Gugus Penjamin Mutu, Prof. Dr. Ir. Zainuddin., M.Si., Ketua Program Studi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Dr. Abdul Aziz, S.TP., M.Si., Ketua Program Studi Agribisnis Pangan, Pipi Diansari, SE., M.Si., Ph.D., Ketua Program Studi Terapi Gigi, drg. Zilal Islamy Paramma, Sp. Ort., Ketua Program Studi Teknologi Pakan Ternak, Dr. Ir. Jamila Mustabi, S.Pt., M.Si., IPM., Ketua Program Studi Agribisnis Peternakan, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng.

Adapun 11 Dosen NPTT ber-NIDK yang menerima SK Rektor, yaitu :

1. Andi Dharmawan Wicaksono, S.Pt., M.Si. (Agribisnis Peternakan)
2. Aprisal Nur, S.Pt., M.Si. (Agribisnis Peternakan)
3. Mutmainnah, S.Pt., M.Si. (Agribisnis Peternakan)
4. Muhammad Ridwan, S.TP., M.Sc. (Agribisnis Pangan)
5. Ariella Ramadhani Putri S.P., M.Si. (Agribisnis Pangan)
6. Hasman, S.Pt., M.Si. (Teknologi Produksi Ternak)
7. Syamsuddin, S.Pt., M.Si. (Teknologi Produksi Ternak)
8. Muh. Firdaus Tullah, S.Tr.Kes., M.Tr.TGM (Terapi Gigi)
9. Irfan Maulana Syam, S.Tr.Kes., M.Tr.TGM (Terapi Gigi)
10. Andi Muhammad Fuad Al Kautsar Walinono, S.Pt., M.Si. (Teknologi Pakan Ternak)
11. Mita Arifa Hakim, S.Pt., M.Si. (Teknologi Pakan Ternak)

Dalam sambutannya, sebelum menyerahkan SK secara langsung kepada masing-masing Dosen NPTT Ber-NIDK, Prof Restu menyampaikan bahwa dosen muda sebaiknya merencanakan program-program kegiatan yang mendukung Fakultas Vokasi. Dengan adanya NIDK, para dosen sudah bisa mengikuti kegiatan-kegiatan penelitian dan juga aktif mengikuti kegiatan peningkatan kompetensi sehingga dapat meningkatkan kualitas Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin. Selanjutnya, kedepannya diharapkan dengan energi besar dapat membangun jejaring dan membantu promosi sehingga Fakultas Vokasi dan Pendidikan Vokasi menjadi pilihan utama buat mahasiswa dalam melanjutkan pendidikan. Tak hanya itu para dosen Fakultas Vokasi diharapkan memiliki komitmen yang tinggi untuk meningkatkan Fakultas Vokasi.

Dilanjutkan sambutan Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Ida Leida, menyampaikan harapannya kepada para dosen bahwa diharapkan para dosen dapat memetakan keahlian dan aktif mengikuti kegiatan-kegiatan yang meningkatkan kebutuhan diri dan juga kegiatan berkaitan dengan Fakultas Vokasi dalam rangka peningkatan capaian IKU dan capaian Renstra Vokasi maupun Resntra Unhas.



BEM FAKULTAS VOKASI MENGADAKAN PELANTIKAN PENGURUS HIMPUNAN MAHASISWA



Kamis, 25 Mei 2023. BEM Fakultas Vokasi mengadakan Pelantikan Pengurus Himpunan Mahasiswa Agribisnis Pangan dan Himpunan Mahasiswa Teknologi Pakan Ternak di LT. 3 Unhas.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., MScPH, Ketua Prodi Agribisnis Pangan, Pipi Diansari, SE., M.Si., Ph.D., Ketua Prodi Teknologi Pakan Ternak, Dr. Ir. Jamila Mustabi, S.Pt., M.Si., IPM., Ketua Prodi Agribisnis Peternakan, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng., Para Dosen Pendamping, dan Staff Fakultas Vokasi.

Dari pihak mahasiswa turut hadir Ketua Bem Fakultas Vokasi, Abdillah Hamzah dan pengurus BEM Fakultas Vokasi, Para Ketua Himpunan Fakultas Vokasi dan Pengurus Himpunan Fakultas Vokasi, serta mahasiswa Fakultas Vokasi.

Kegiatan diawali dengan Ketua BEM melantik Pengurus Himpunan Mahasiswa Agribisnis Pangan dan Pengurus Himpunan Mahasiswa Teknologi Pakan Ternak Periode 2023-2024. Para peserta pelantikan sudah nampak siap untuk menerima tanggung jawab dari setiap tugas yang akan diemban sesuai masa kerjanya. Dengan penuh penghayatan seluruh peserta pelantikan mengucapkan janji kepemimpinan organisasi.

Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan-sambutan yang diawali dengan sambutan Ketua Himpunan Mahasiswa Agribisnis Pangan terpilih, Muhammad Iqbal dan Ketua Himpunan Mahasiswa Teknologi Pakan Ternak terpilih, M. Zahran Putra Risyada. Dalam sambutannya Ketua Himpunan Mahasiswa Agribisnis Pangan dan Ketua Himpunan Mahasiswa Teknologi Pakan Ternak berharap para pengurus dan mahasiswa bisa bekerja sama dalam membangkitkan kreativitas dan terus menjaga dedikasi serta kekompakan demi tercapainya tujuan organisasi. Dan dilanjutkan sambutan Ketua Prodi Agribisnis Pangan dan Ketua Prodi Teknologi Pakan Ternak. Dalam sambutannya beliau mengucapkan selamat kepada ketua terpilih dan mengharapkan agar mereka dapat mengemban amanah dengan sebaik-baiknya serta terus berkontribusi dalam pengembangan pendidikan dan kualitas mahasiswa Fakultas Vokasi.

Selanjutnya, Wakil Dekan Fakultas Vokasi dalam sambutannya Himpunan Mahasiswa merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari struktur prodi dalam bidang kemahasiswaan, untuk itu Pengurus Himpunan Mahasiswa yang terpilih dapat bersinergi dan berkolaborasi dengan program kerja prodi. Beliau juga menyampaikan bahwa mahasiswa Fakultas Vokasi harus menunjukkan bahwa Fakultas Vokasi memiliki keunggulan dibandingkan dengan fakultas lain dan berpesan agar kerjasama antar himpunan tetap terjalin dalam menjalankan kegiatan-kegiatan mahasiswa yang akan dilakukan.



FAKULTAS VOKASI MENGADAKAN SOSIALISASI KEGIATAN AKADEMIK DAN KEMAHASISWAAN



Aspek akademik dan kemahasiswaan saat ini merupakan aspek yang sangat penting. Dewasa ini mahasiswa dituntut untuk terus berkarya dan berinovasi, segala bentuk kegiatan yang diselenggarakan oleh mahasiswa merupakan kegiatan yang memiliki nilai akademik dan menunjang kemajuan institusi. Menyadari pentingnya hal tersebut, Fakultas Vokasi mengadakan Sosialisasi Kegiatan Akademik dan Kemahasiswaan yang diselenggarakan di LT 3 Unhas (Senin, 25/05/23)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., MScPH, Ketua Prodi Agribisnis Pangan, Pipi Diansari, SE., M.Si., Ph.D., Ketua Prodi Teknologi Pakan Ternak, Dr. Ir. Jamila Mustabi, S.Pt., M.Si., IPM., Ketua Prodi Agribisnis Peternakan, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng., Para Dosen Pendamping, Staff Fakultas Vokasi, dan Para Mahasiswa Fakultas Vokasi.

Acara dibuka dengan Sosialisasi Kegiatan Akademik dan Kemahasiswaan oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr. Ida Leida M., SKM., MKM., M.ScPH. Ia mengatakan ada beberapa kegiatan kemahasiswaan seperti BEM, Himpunan Mahasiswa, UKM, program pembelajaran dalam Kampus Merdeka, hingga perlombaan baik dari dalam kampus maupun luar kampus yang dapat diikuti oleh seluruh mahasiswa. Seluruh kegiatan kemahasiswaan tersebut termasuk dalam penilaian Indikator Kinerja Universitas (IKU).

"Kegiatan Kemahasiswaan merupakan bagian dari program pembelajaran dalam Kampus Merdeka. Program ini memberikan tantangan dan kesempatan untuk pengembangan kreativitas, kapasitas, hingga kebutuhan mahasiswa, serta mengembangkan kemandirian dalam mencari dan menemukan pengetahuan melalui fakta dan dinamika lapangan" Jelas Ida Leida

Acara dilanjutkan dengan sharing session kegiatan kemahasiswaan bersama Presiden BEM Fakultas Vokasi, Abdillah Hamzah, terkait program kerja yang telah dan sedang dijalankan oleh BEM Fakultas Vokasi.

"Peran aktif mahasiswa sangat dibutuhkan saat ini bukan hanya bagi institusi tetapi juga bagi mahasiswa itu sendiri. Oleh karena itu peran BEM hadir sebagai organisasi kemahasiswaan yang memberikan wadah kepada mahasiswa dalam meningkatkan kualitas soft skill dan hard skill melalui beberapa program kerja BEM. Tidak hanya itu BEM hadir dalam menyalurkan aspirasi mahasiswa baik itu dari segi akademik maupun non akademik" Jelas Abdillah

Selanjutnya sharing session dengan Mahasiswa Berprestasi Fakultas Vokasi, St. Adhyla Polanunu, yang membawakan materi terkait pemilihan mahasiswa berprestasi.

"Dalam mengikuti pemilihan mahasiswa berprestasi, melewati proses yang panjang dan tidak mudah dan melalui berbagai tahap seperti Pemilihan Mahasiswa Berprestasi Tingkat Fakultas, Tingkat Universitas, Tingkat Wilayah, hingga Tingkat Nasional. Dalam mengikuti PILMAPRES diperlukan kemampuan bahasa inggris, banyak prestasi dan inovasi yang menarik dalam menangani permasalahan yang ada saat ini, oleh karena itu untuk mengikuti PILMAPRES diperlukan persiapan yang baik seperti meningkatkan kemampuan bahasa inggris dan mengikuti banyak kegiatan kemahasiswaan seperti perlombaan dan sebagainya untuk mendapatkan sertifikat" Jelas Adhyla

Untuk Sharing Session kegiatan MBKM dibawakan oleh mahasiswa Duta MBKM yaitu, Nur Hikmati Alwi dari Fakultas Pertanian, yang membawakan materi terkait Kampus Mengajar dan MSIB.

"Kampus mengajar merupakan kanal pembelajaran yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar di luar kampus selama satu semester, guna melatih kemampuan menyelesaikan masalah yang kompleks dengan menjadi mitra guru untuk berinovasi dalam pembelajaran, pengembangan strategi, dan model pembelajaran yang kreatif, inovatif, dan menyenangkan. Program ini juga mendapatkan rekognisi hingga 20 SKS serta mendapatkan bantuan biaya hidup dan kuliah" Jelas Hikma

Dilanjutkan Ahady Febriansyah dari FISIP, yang membawakan materi terkait Program Pertukaran Mahasiswa dan IISMA.

"PMM merupakan program mobilitas mahasiswa selama satu semester untuk mendapatkan pengalaman belajar di perguruan tinggi di Indonesia sekaligus memperkuat persatuan dalam keberagaman. Adapun tujuan program ini adalah meningkatkan kemampuan dalam mengaplikasikan perkuliahan dari kampus lain, meningkatkan pemahaman pada keberagaman hingga mengembangkan dialog intensif dalam keberagaman. Selain itu ada elemen utama PMM yaitu perpindahan kluster pulau perguruan tinggi, pengakuan hasil belajar hingga 20 SKS, dan eksplorasi persatuan dalam keberagaman melalui modul nusantara" Jelas Ahady



PROF. BERTALAN DARI UNIVERSITAS OF SZEGED HUNGARY BERI KULIAH UMUM DI FAKULTAS VOKASI UNHAS



Kepala Program Studi Pariwisata dan Katering, Prof. Dr. Bertalan Pusza, membawakan kuliah umum di Fakultas Vokasi, Universitas Hasanuddin, Kota Makassar, Sulawesi Selatan. Prof. Bertalan dalam pemaparannya membahas mengenai pariwisata.

Kuliah umum tersebut berlangsung di Ruang Rapat Fakultas Vokasi Rabu (10/05/2023). Prof. Bertalan membawakan materi dengan judul "Pilgrimage Tourism" atau yang disebut dengan Wisata Ziarah.

"Wisata Ziarah semakin banyak diminati oleh berbagai pihak sebagai salah satu unggulan produk wisata berbagai daerah karena sejarah aktivitasnya yang lama dan wisata ziarah menyimpan kesan tersendiri", ujar Prof. Bertalan.

Prof Bertalan menyebutkan wisata ziarah melibatkan pergerakan traveler atau sekelompok traveler yang jauh dari tempat tinggalnya, dengan tujuan yang spesifik, seperti wisata religi. Institusi kami menarik dalam ilmu-ilmu sosial karena dapat melibatkan lintas batas geografis, budaya, dan agama. Berbeda dengan tempat wisata lain yang basisnya pemandangan alam, atraksi budaya, atau kenyamanan tertentu, wisata ziarah sangat unik. Sebab, secara epistemologis, destinasi wisata ziarah bisa dihasilkan dari hal yang bukan semua hal yang disebutkan diatas.

Wisata ziarah merupakan fenomena global. Oleh karena itu pemerintah diharapkan bisa mengoptimalkannya sebagai bagian peran dari instrumen peningkatan kesejahteraan masyarakat. Penataan sarana peziarah bisa dilakukan.

Peningkatan kualitas pendidikan yang akan menjadi 'penyedia' bagi aktivitas wisata ziarah pun perlu dilakukan. Hingga saat ini, pendidikann pariwisata yang khusus fokus pada pemahamandan pelayanan wisata ziarah sangat minim.

Jika dioptimalkan dengan baik, fasilitas fisik dan kapasitas pelayanan jasa wisata ziarah dapat berpotensi menghasilkan pendapatan besar bagi daerah tujuan.



SENAT FAKULTAS VOKASI MENGADAKAN RAPAT SENAT PEMBUKAAN PROGRAM STUDI TEKNOLOGI METALURGI EKSTRAKSI



Senat Fakultas Vokasi mengadakan Rapat Senat Fakultas Vokasi yang diadakan hari Jumat, 2 Juni 2023, Pukul 14.00 WITA- Selesai, bertempat di Ruang Tulip Lt. 3 Hotel Claro, dengan Agenda "Pertimbangan Pembukaan Program Studi Sarjana Terapan Teknologi Metalurgi Ekstraksi", yang dihadiri Anggota Senat Fakultas Vokasi dan Tim Task Force Pembukaan Prodi Teknologi Metalurgi Ekstraksi Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin.

Turut hadir dalam rapat tersebut Ketua Senat Fakultas Vokasi, Dr. Yadi Mulyadi, S.S., MA; Sekertaris Senat Fakultas Vokasi, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, M.P; Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida Maria., S.KM., M.KM., M.Sc.PH; Ketua GPM Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, Prof. Dr. Ir. Zainuddin; Anggota Senat Fakultas Vokasi, Dr. Abdul Azis, S.TP., M.Si., Dr. Ir. Jamila Mustabi, S.Pt., M.Si., Zilal Islamy Paramma, drg., Sp. Ort., dan Dr. Marlina Achmad, S.Pi., M.Si.

Rapat ini diawali dengan sambutan Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Restu, yang mengucapkan bahwa Prodi ini sudah sangat dinantikan oleh mitra strategis Unhas. Dirinya menuturkan, pimpinan unhas sejak awal mengintruksikan agar prodi ini bisa segera dibentuk.

Pada kesempatan yang sama, Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida menyampaikan harapannya terhadap prodi teknologi metalurgi ekstraksi agar segera dibuka pada tahun ajaran baru ini untuk jalur mandiri. Juga menyampaikan bahwa FV Unhas terus melakukan upaya pengembangan untuk menghadirkan prodi yang sejalan dengan kebutuhan masyarakat.

Rapat senat dilanjutkan dengan presentasi Proposal Pembukaan Prodi Teknologi Metalurgi Ekstraksi, Kurikulum Prodi Teknologi Metalurgi Ekstraksi, Studi Kelayakan Prodi Teknologi Metalurgi Ekstraksi, dan Lampiran Borang Teknologi Metalurgi Ekstraksi oleh Tim Task Force Prodi Sarjana Terapan Teknologi Metalurgi Ekstraksi, yang diketuai oleh Dr. Ir. Muhammad Ramli, M.T., IPM dan dianggotakan oleh Dr. Eng. Lukmanul Hakim Arma, S.T., M.T., Dr. Ir. Sufriadin, S.T., M.T., Ir. Azwar Hayat, S.T., M.Sc., Ph.D., Rudi, S.T., M.T., dan Andi Muhammad Ansar, S.Si., M.Si.

Secara umum, keunikan prodi ini salah satunya karena letak strategis pada daerah Indonesia Timur yang memiliki banyak industry penambangan logam khususnya nikel. Prodi ini mengedepankan pada proses metalurgi ekstraksi. Perkembangan industri manufaktur Indonesia semakin tinggi baik yang berbasis logam maupun nonlogam yang kemudian didukung dengan ilmu dan teknologi yang semakin maju dalam berbagai bidang. Kehadiran program studi Teknologi Metalurgi Ekstraksi diharapkan akan mendorong peningkatan sumber daya manusia berkualitas.

Prodi ini mempelajari rekayasa metalurgi dan material yang ditujukan untuk memenuhi kebutuhan praktis dan peneliti di bidang teknologi metalurgi ekstraksi dan mempunyai keunikan karena berfokus pada proses ekstraksi.

Setelah tim task force memberikan gambaran umum tentang prodi tersebut, kemudian dilanjutkan dengan sesi diskusi dan tanya jawab dari para Anggota Senat Fakultas Vokasi. Diakhir rapat, setelah mendengarkan saran dan masukan serta pendapat dari seluruh peserta, maka diputuskan untuk memberikan persetujuan pembukaan Prodi Teknologi Metalurgi Ekstraksi Fakultas Vokasi.



KUNJUNGAN MAJELIS WALI AMANAT (MWA) KE KAMPUS VOKASI SIDRAP



3 Juni 2023, Majelis Wali Amanat (MWA) Universitas Hasanuddin melakukan kunjungan ke Kampus Vokasi Sidrap dalam rangka meninjau bidang non akademik Pendidikan Vokasi Unhas di Daerah Sidrap.

MWA berharap Fakultas Vokasi di Kabupaten Sidrap dapat dikembangkan dengan menambah program-program lain agar fasilitas yang ada seperti gedung dan ruang kuliah dapat dimanfaatkan secara maksimal.

hadir pada kunjungan tersebut . Ketua MWA Prof. Dr. Andi Alimuddin Unde, M.Si , Prof. Dr. Ir. Muhammad Arsyad Thaha, M.T., Prof. Dr. Ir. Andi Niartiningsih, M.P Prof. Dr. drg. Andi Zulkifli, M.Kes, Prof. Dr. Ir. Asmuddin Natsir, M.Sc., Prof. Dr. drg. Hasanuddin, M.S., Sp.Pros.(K), Prof. Dr. Kartini, S.E., M.Si.Ak.CA.,

PERSIAPKAN MAHASISWA HADAPI STASE PENDIDIKAN KLINIK, PRODI TERAPI GIGI LAKUKAN PELATIHAN



Dalam rangka mempersiapkan mahasiswa dalam menghadapi stase Pendidikan klinik, Prodi Sarjana Terapan Terapi Gigi pada Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin menyelenggarakan pelatihan bertajuk “Pendidikan dan Pelatihan Pra Stase Pendidikan Klinik Terapi Gigi”. Kegiatan berlangsung mulai Kamis (01/06) hingga Sabtu (03/06) di Desa Paccellekang, Pattallasang, Kabupaten Gowa.

drg. Zilal Islamy Paramma, Sp.Ort.,Subsp., TK (K)., menjelaskan secara umum kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa Program Studi Terapi Gigi dalam menghadapi Stase Pendidikan Klinik yang direncanakan akan dilaksanakan di Rumah Sakit Gigi dan Mulut Pendidikan Unhas. Oleh karena itu, diberikan pembekalan mengenai keterampilan berkomunikasi, membangun hubungan interprofessional klinik, membentuk personality mahasiswa yang baik serta mengembangkan kompetensi mahasiswa.

“Dalam kegiatan ini kami menghadirkan beberapa narasumber yang kompeten dibidangnya, sengaja kami lakukan pelatihan seperti ini supaya mahasiswa nantinya sudah siap ketika harus menghadapi masa stase Pendidikan klinik di RSGM Unhas. Mereka bisa menerapkan ilmu dan teori yang diperoleh kepada masyarakat secara langsung dengan baik, sehingga kegiatan ini kami lakukan,” jelas drg. Zilal.

Secara umum, stase pendidikan klinik hadir sebagai media bagi peserta didik untuk mengaplikasikan teori yang diperoleh sepenuhnya melalui rumah sakit, puskesmas, keluarga dan di lingkungan komunitas. Dalam tahapan ini, mahasiswa tidak hanya menerapkan teori yang diperoleh pada saat perkuliahan ke dalam tatanan praktik klinik. Namun, bagaimana mahasiswa mampu memberikan asuhan keperawatan secara baik dan benar.

Melalui pembelajaran klinik diharapkan mahasiswa lebih aktif dalam melakukan setiap tindakan sehingga lebih terampil dan cekatan dalam mengaplikasikan teori dan praktik keilmuan yang dimiliki



SATU TAHUN USIA FAKULTAS VOKASI UNHAS TERUS KEMBANGKAN PRODUK INOVASI PANGAN



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin (Unhas) telah memasuki usia ke satu dan dalam rangka dies natalisnya yang pertama Fakultas Vokasi terus meningkatkan Tri Dharma Perguruan Tinggi, Pendidikan Vokasi yang mengutamakan keterampilan adalah menciptakan aneka inovasi bagi kemajuan dunia usaha dan industri (DUDI) sehingga peran aktif Fakultas Vokasi bagi Unhas, Indonesia serta Internasional terus ditingkatkan.

“Saat ini Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin akan berusia satu tahun pada tanggal 4 Juli 2023 dan kami terus bebenah untuk memajukan Fakultas vokasi agar pencapaian sesuai dengan tagline kami yakni Vokasi Kuat Menguatkan Unhas, Indonesia dan Global, hal ini memiliki arti penting dalam hal tridarma,” kata Wakil dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr Ida Leida Maria, SKM., MKM, M.Sc.PH yang sekaligus Ketua Panitia Dies Natalis Fakultas Vokasi Unhas ke -1.

Lebih lanjut ia mengatakan bahwa salah satunya dalam meningkatkan kompetensi keterampilan dan menciptakan generasi pencipta, kreatif dan inventor, hal ini tidak bisa dilakukan hanya dengan mengedepankan kognitif saja namun perlu dilatih untuk praktek keterampilan ilmunya di lapangan dan menciptakan kreasi dan inovasi baru yang berguna bagi masyarakat menciptakan aneka inovasi bagi kemajuan dunia usaha dan industri (DUDI) serta peningkatan kesejahteraan masyarakat pada umumnya.

Dengan demikian Dr. Ida mengharapkan dengan semangat inovasi di Pendidikan Vokasi, maka akan lahir produk-produk baru yang sangat bermanfaat beberapa produk yang di kembangkan oleh mahasiswa dan Dosen Fakultas Vokasi salah satunya adalah Produk Susu Jagung dan Produk Olahan Roti dengan menggunakan bahan baku dari tepung singkong (free gluten), serta keripik dari dangke.

Product inovasi yang dilakukan oleh Mahasiswa Agribisnis Pangan dengan bimbingan Irwan, S.TP., M.TP. dan Ariella Ramadhani Putri, S.P., M.Si. adalah membuat COMVOI (Corn Milk Vokasi) yang merupakan Minuman Susu jagung yang dibuat dengan mengekstrak jagung kemudian ditambahkan susu UHT (Ultra Hight Temperature), kental manis dan beberapa bahan lainnya.

Adapun manfaat dari produk ini adalah untuk penyerapan nutrisi dari makanan, terutama nutrisi yang jumlahnya sedikit, salah satunya yaitu kalsium yang merupakan mineral yang sangat diperlukan untuk menjaga kesehatan tulang dan gigi. Susu jagung ini memiliki kandungan gizi mikro yang tinggi, seperti besi (Fe), Karoten, Fosfor, Kalium, Kalsium, Vitamin B1, Vitamin B2, Seng, Serat, Protein, Karbohidrat, lemak jelas Irwan, S.TP., M.TP

Produk lainnya adalah BRAVO (Bread Vokasi) yang merupakan produk olahan roti dengan menggunakan bahan baku dari tepung singkong yang termodifikasi atau sering dikenal dengan MOCAF (Modified Cassava Flour) dan tepung beras. Keunggulan dari BRAVO yaitu free gluten, karena produk ini sama sekali tidak menggunakan tepung terigu, sehingga aman dikonsumsi oleh orang yang alergi terhadap gluten.

Walaupun produk BRAVO tidak menggunakan tepung terigu sebagai bahan utama, roti yang dihasilkan tetap elastis dan empuk ketika digigit, tentu dengan rasa yang enak pula. Hal ini berkaitan dengan modifikasi proses dan formula yang dilakukan. "BRAVO, Food For You, Food For Us And Food For Health Fresh From The Oven". jelas Ariella Ramadhani Putri, S.P., M.Si sebagai dosen pembimbing.

Produk-produk inovasi ini dan lainnya akan di pameran pada acara puncak Dies Natalis Fakultas vokasi ke 1 pada tanggal 8 juli 2023 dan di harapkan dapat memeriahkan acara tersebut



RAIH PERSETUJUAN PRODI PARAMEDIS VETERINER, FAKULTAS VOKASI UNIVERSITAS HASANUDDIN SIAP MENERIMA MAHASISWA BARU



Majelis Wali Amanat (MWA) Universitas Hasanuddin menggelar rapat terbatas guna membahas pembukaan Program Studi Paramedis Veteriner di Fakultas Vokasi Unhas. Kegiatan berlangsung mulai pukul 09.00 WITA secara Hybrid (09/06/23).

Rapat dipimpin oleh Ketua MWA Universitas Hasanuddin Prof. Dr. Andi Alimuddin Unde, MSi beserta anggota MWA, Prof. Dr. Ir. Muhammad Arsyad Thaha, MT, Prof. Dr.Ir. _ A. Niartiningsih, MP, Prof. Dr. drg. Andi Zulkifli, M.Kes. dan Prof. Dr. drg. Hasanuddin, MS., Sp. Perio yang hadir secara langsung dan beberapa anggota MWA lainnya yang hadir secara daring. Selain anggota MWA, Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. Dr. drg. M. Ruslin, M.Kes., Sp.BM(K); Ketua Senat Akademik, Prof. Dr. drg. Baharudin Thalib, M.Kes., Sp.Pros(K). Dekan Fakultas Vokasi Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP. beserta Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M., SKM., M.KM., M.Si.PH dan Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir Zainuddin., M.Si; serta Ketua Tim Satgas Program Studi S1 Paramedis Veteriner Terapan Fakultas Vokasi Unhas Drh.Muhammad Fadhullah Mursalim, M.Kes.Ph.D and also Dr. Drh. Dwi Kesuma Sari, AP Vet.

Mengawali kegiatan, ketua MWA menyampaikan harapannya “Diharapkan kedepannya Prodi ini berkembang baik dari sisi pengelolaan maupun fasilitas pendukung lainnya” tutur Prof. Alimuddin Dalam sambutannya WR-1 yang juga mewakili Rektor, Prof Ruslin menjelaskan bahwa sebelum sampai pada permohonan persetujuan MWA, usulan pembukaan Prodi D-IV Paramedis Veteriner Unhas telah melalui serangkaian proses dari tingkat fakultas. kepada Senat Akademik. Demikian mekanisme dan ketentuan pembukaan program studi yang berlaku di Unhas sebagai Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum (PTN-BH). “Prodi yang diusulkan sangat dibutuhkan untuk menghasilkan lulusan berkualitas yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat. Dengan adanya prodi baru di Fakultas Vokasi ini dapat meningkatkan eksistensi Unhas untuk peningkatan dan pengembangan Fakultas Vokasi,” jelas Prof .Ruslin.

Dekan Fakultas Vokasi Prof. Restu dalam sambutannya mengatakan “prodi di perguruan tinggi vokasi di Indonesia hanya ada tiga. Unhas merupakan yang ketiga sehingga sangat potensial untuk membuka prodi ini dan prodi ini belum ada. dibuka namun peminatnya sudah ada dari beberapa provinsi Program Studi Paramedis Veteriner merupakan bagian dari rencana pengembangan dan komitmen Fakultas Vokasi untuk terus memberikan dan memberikan layanan akademik yang optimal dan disesuaikan dengan perkembangan dunia kesehatan hewan dan mengenai sumber daya, kami telah menyediakan sumber daya manusia yang berkualitas.Kesiapan sarana prasarana juga telah dipersiapkan dengan matang untuk membantu proses pembelajaran,” jelas Prof. Restu

Dengan disahkannya MWA, Prodi Paramedis Veteriner sudah dapat menerima calon mahasiswa yang ingin mendaftar melalui jalur mandiri dan menerima jalur SMK Berprestasi.

DIES NATALIS PERTAMA, FAKULTAS VOKASI UNHAS GELAR PENGABDIAN MASYARAKAT DI SD INPRES BADDOKA



Tim Pengabdian Masyarakat Dies Natalis Fakultas Vokasi Ke-1 menggelar Pengabdian Masyarakat di SD Inpres Baddoka sebagai rangkaian acara Dies Natalis Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin (Unhas) yang pertama, Senin, 19 Juni 2023.

Tim pengabdian yang terdiri atas 9 orang yakni drg. Zilal Islamy Paramma, Sp.Ort., Nur Aedah AR, S.Tr.Kes., M.Kg., Drg. Nurul Safira Maulida, S.Kg., Andi Muh. Fuad Al-Kautsar, S.Pt., M.Si., Drh. Sri Helda Wulandari., Irfan Maulana Syam, S.Tr. Kes., M.Tr.TGM., Dominikus S. Skukubun, Fath Bil Ghoiby, Muhammad Iqbal melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat yang terdiri atas Penyuluhan Kesehatan Gigi dan Mulut, serta Promosi Kesehatan Protein Hewani kepada siswa-siswi SD Inpres Baddoka.

Turut hadir dalam pengabdian tersebut Dr. Ida Leida Maria, S.KM., M.KM., M.ScPH sebagai Wakil Dekan Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, yang sekaligus merupakan ketua Panitia Dies Natalis Fakultas Vokasi yang pertama mengatakan mengatakan "Kegiatan pengabdian masyarakat ini merupakan salah satu kegiatan dalam rangka Dies Natalis Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin yang pertama yang merupakan program kerja dari divisi Pengabdian Masyarakat berupa," jelasnya.

"Hasil dari kegiatan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan siswa dalam menjaga kesehatan gigi dan mulutnya serta meningkatkan asupan protein yang baik agar tercapai derajat kesehatan gigi dan mulut yang optimal serta dapat memperbaiki pengetahuan anak-anak SD mengenai asupan protein untuk meningkatkan Kesehatan siswa," lanjutnya.

Kegiatan tersebut diawali dengan kata sambutan kepala sekolah dan tim pengabdian masyarakat. dilanjutkan dengan pemeberian materi untuk siswa SD berupa penyuluhan tentang Kesehatan gigi dan mulut, lalu dilanjutkan dengan simulasi sikat gigi bersama yang di lakukan oleh Tim Prodi terapi Gigi dan dilanjutka oleh tim prodi Teknologi perternakan, prodi Teknologi pakan ternak serta Agrobisnis perternakan untuk penyuluhan promosi asupan protein hewani berupa makan telur dan minum susu dan di tutup dengan pembagian bingkisan kepada siswa-siswi SD Inpres Baddoka yang mengikuti kegiatan penyuluhan berupa sikat gigi dan odol serta Telur dan susu.

Kegiatan diakhiri dengan foto bersama dan pemberian plakat sebaga ucapan terima kasih kepada SD Inpres Baddoka yang telah bersedia menjadi tempat Pengabdian Masyarakat Panitia Dies Natalis Fakultas Vokasi Unhas.

TINGKATKAN KERJASAMA, FAKULTAS VOKASI TERIMA KUNJUNGAN BALASAN TIM KEMENKO PMK



Pada tanggal 20 juni 2023 Fakultas Vokasi Unhas Terima kunjungan balasan dari tim Kemenko PMK Ibu Ayu Dewita, Holy Glora, Harod Rahmad, Muhammad Ilham kunjungan balasan ini berkaitan dengan Program Super Prioritas Bidang kemenko PMK yang salah satunya adalah pendidikan vokasi dan juga gerakan nasional Revolusi mental (GNRM) dimana sebelumnya Fakultas Vokasi Unhas telah melakukan kunjungan Kemenko PMK pada tanggal 1 february 2023 yang membahas bersama dengan Dirjen Pak Warsito terkait Perpres Nomor 68 Tahun 2022, tentang Pendidikan Vokasi kunjungan tersebut membicarakan salah satu dari 3 Program Super Prioritas Bidang PMK yg salah satunya adalah pendidikan vokasi dan juga gerakan nasional Revolusi mental (GNRM). Perpres Nomor 68 Tahun 2022, beliau menekankan bahwa disrupsi di berbagai sektor menuntut adanya adaptasi yang cepat karena memunculkan pola dan kerja-kerja baru yang juga membutuhkan keahlian baru," imbuhnya.

Saat berdialog dengan wartawan, Warsito menegaskan bahwa persoalan mindset penting untuk dicermati bersama dalam persoalan ini, baik dari sisi pelajar, masyarakat, maupun industri. Hal ini disampaikan karena seakan-akan sekolah kejuruan masih menjadi pilihan kedua oleh banyak kalangan.

"Mindset yang harus kita tanamkan adalah kebanggaan membangun diri pada pendidikan vokasi, karena mindset (sekolah vokasi) selalu masih rendah," imbuh Warsito.

MENDAPAT PENGESAHAN PRODI METALURGI EKSTRAKSI, FAKULTAS VOKASI UNHAS SIAP BUKA PRODI BARU



Majelis Wali Amanat (MWA) Universitas Hasanuddin menyelenggarakan rapat terbatas dalam rangka membahas pembukaan Program Studi Paramedik Veteriner Fakultas Vokasi Unhas. Kegiatan tersebut berlangsung mulai pukul 09.00 WITA secara Hybrid (09/06/23).

Rapat dipimpin oleh Ketua MWA Universitas Hasanuddin Prof Dr Andi Alimuddin Unde, MSi beserta jajaran anggota MWA, Prof. Dr. Ir. Muhammad Arsyad Thaha, MT, Prof. Dr. Ir. A. Niartiningih, MP, Prof. Dr. drg. Andi Zulkifli, M.Kes. dan Prof. Dr. drg. Hasanuddin, MS., Sp. Perio, yang hadir secara luring dan beberapa anggota MWA lain yang hadir secara daring.

Selain anggota MWA hadir pula Wakil Rektor Bidang Akademik, Prof. Dr. drg. M. Ruslin, M.Kes., Sp.BM(K); Ketua Senat Akademik, Prof. Dr. drg. Baharudin Thalib, M.Kes., Sp.Pros(K). Dekan Fakultas Vokasi Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP. beserta Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M., SKM., M.KM., M.Sc.PH dan Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir Zainuddin., M.Si; serta ketua Tim Taskforce Prodi Sarjana Terapan Metalurgi Ekstraksi Fakultas Vokasi Unhas Dr. Muh. Syahid, S.T., M.T beserta tim.

Mengawali kegiatan, ketua MWA menyampaikan harapannya “Diharapkan Prodi ini kedepannya bisa berkembang dalam hal manajemen dan fasilitas-fasilitas pendukung lainnya” Ujar Prof. Alimuddin

Pada sambutannya WR-1 yg sekaligus mewakili Rektor, Prof. Ruslin menjelaskan sebelum sampai pada permintaan persetujuan MWA, usulan pembukaan prodi D-IV Metalurgi Ekstraksi Unhas telah melalui serangkaian proses dari tingkat fakultas hingga Senat Akademik. Hal ini merupakan mekanisme dan ketentuan pembukaan program studi yang berlaku di Unhas sebagai Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum (PTN-BH).

“Prodi yang diusulkan ini sangat dibutuhkan untuk menghadirkan lulusan berkualitas dan dapat sangat dibutuhkan pada industri tambang. Dengan adanya Prodi baru ini di Fakultas Vokasi dapat meningkatkan eksistensi unhas untuk peningkatan dan pengembangan Fakultas Vokasi,” jelas Prof. Ruslin



Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Restu, dalam sambutannya menyampaikan “prodi ini merupakan prodi yang baru ada di beberapa perguruan tinggi vokasi di Indonesia. Unhas menjadi perguruan tinggi yang sangat potensial untuk membuka prodi ini karena prodi ini belum dibuka namun sudah ada peminatnya. Prodi Metalurgi Ekstraksi merupakan bagian dari rencana pengembangan dan komitmen Fakultas Vokasi untuk terus memberikan dan menghadirkan pelayanan akademik yang optimal serta disesuaikan dengan perkembangan dunia kesehatan hewan dan mengenai sumber daya, kami telah menyediakan sumber daya manusia berkualitas. Kesiapan sarana prasarana juga telah dipersiapkan secara matang untuk membantu proses pembelajaran,” jelas Prof. Restu

Dengan di sahkannaya oleh MWA , maka Prodi Metalurgi Ekstraksi ini sudah dapat menerima calon mahasiswa yang mau mendaftar melalui jalur mandiri dan penerimaan Jalur SMK berprestasi.



CAMPUS CORNER



Pelepasan Mahasiswa Prodi Budidaya Laut dan Pantai dalam Melakukan Praktek Lapangan



Pembukaan The 5th International Conference of Animal Science and Technology 2023



Kegiatan Praktikum Laboratorium Tentang Parasit Penyakit Ikan Laut dan Praktikum Laboratorium Iktiologi Program Studi Budi Daya Laut dan Pantai Fakultas Vokasi



Praktik Lapangan di Kelompok Tani Pada Program Studi Teknologi Produksi Tanaman Pangan Fakultas Vokasi Kabupaten Sidrap



Kegiatan Praktikum Lapangan Pada Program Studi Budi Daya Laut dan Pantai



Peninjauan Lokasi Usulan Pendidikan Vokasi Di Kabupaten Pangkep



Monitoring Dan Evaluasi Tim Zona Integritas



Kegiatan Praktek Mekanisasi pertanian prodi tek. Produksi tanaman pangan



Kegiatan Praktik Mk. NTM Pembenuhan Udang di PT.Esaputli oleh Mahasiswa Program Studi Budi Daya Laut Dan Pantai



Monitoring Pembelajaran Kampus Vokasi Kab.Barru, Kab.Sidrap, dan Kab.Soppeng Universitas Hasanuddin



Pelepasan Kegiatan Praktikum Mahasiswa Prodi Teknologi Pakan Ternak



Mahasiswa Berprestasi Unhas: St. Adhyla Polanunu bersama Pimpinan Fakultas Vokasi Unhas dan Dosen Pendamping



Audit Mutu Internal Sistem Manajemen Mutu ISO 8001:2015
Universitas Hasanuddin

VOKASI
KUAT, MENGUATKAN
INDONESIA



Voice

FAKULTAS VOKASI UNHAS 2023

For more informations:

Alamat :

Jl. Perintis Kemerdekaan No.Km. 10,
Tamalanrea Indah, Kec. Tamalanrea,
Kota Makassar, Sulawesi Selatan
90245

+62811-4242-6262

vocational@unhas.ac.id

<https://vokasi.unhas.ac.id/>



@vokasi_unhas



Fakultas Vokasi Unhas